



Rallye solidaire du 13 juin 2017 au profit du FSE

publié le 06/07/2017

Descriptif :

Bilan du projet franco-allemand de rallye au profit du FSE.

Bonjour à tous,

Le 13 juin dernier, les élèves des classes de 5ème et 4ème B et C ont participé à un rallye sur La Lande, organisé par les professeurs d'EPS Messieurs Glorieux et Bienvenu que je remercie chaleureusement.

Merci également au personnel de l'administration, à tous les collègues professeurs qui se sont investis sur ce projet (un merci particulier à Mme Kuntzmann qui nous a accompagnés en Allemagne), merci à tous les parents présents et un grand merci aux membres du comité de jumelage de Saujon qui sont venus encadrer des activités.

Les élèves réunis en équipes ont participé à des ateliers de culture générale (anglais, musique, histoire-géo), de sport (basket, Mölkky, course d'orientation) et de jeux folkloriques allemands (tir à la corde, lancé de bottes, clou dans la bouteille...).

Les sponsors qu'ils avaient sollicités ont permis de récolter un peu plus de 600 euros au profit du FSE. Cet argent nous aidera à financer les prochains voyages qui permettent aux élèves de s'ouvrir à de nouvelles cultures et de nouvelles expériences. Un dernier grand merci donc à tous les sponsors qui nous soutiennent dans ces projets que nous proposons aux élèves du collège.

Vous souhaitant de belles vacances bien méritées !

J.Benketira

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.